
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１５～２０１６年度  東京江東ワイズメンズクラブ１月報

 

  

 

と き ： 2015 年 1 月 16 日(土)  18：00～21：00 

ところ： 千石地区集会所 2 階和室（第Ⅰ部） 

： 餃子太郎（第Ⅱ部） 

会 費 ： メン、メネット、ビジター：3,000 円 

コメット：無料 
 受付 市崎 俊一君 

プログラム 司会 菅原 創 君 
第Ⅰ部 

開会点鐘 会長 宇田川 敬司 君 
挨拶／ゲスト紹介 会長 宇田川 敬司 君 

各種報告／スマイル 

新春寄席 落語 柳亭燕路 師匠 
第Ⅱ部 

食前の感謝 草分 俊一 君 
乾杯 岡田 暢雄 君 

会食＆懇談 

ハッピーバースデイ・結婚記念日 

メネットオークション 

閉会点鐘 次期会長 相川 達男 君 

 

※ハッピーバースティ 

メン 5 日：山崎 常久君、8 日：岡田 暢雄君 

※結婚記念日   12 日 香取良和君・晴美さん 

 

今月の聖句 

『新しい歌を主に向かって歌え。全地よ、主に向かって歌

え。主に向かって歌い、御名をたたえよ。日から日へ、御

救いの良い知らせを告げよ。』 

詩編 96 篇 1～2 節 

強調月：IBC / DBC 

 

 

 

会長 宇田川 敬司 

新年明けましておめでとう
ございます！今期、東京江東
クラブの会長を務めさせて頂
いております、宇田川でござ
います。 

新年を迎え、会長の職も半
期が過ぎました。半期を振り
返り、第一に思うのは、会長
の職は一人では出来ない職で
あるという事です。それは、
私が力不足である為、他のメ
ンバーが放っておけないとい
う事もあるのですが、本当に
支えられながら、過ぎた半期
でした。今まで、役員の経験
の無いヨチヨチ歩きのワイズメンですから、気が気でない
というところがあるのかと思います。 

江東クラブは、幼稚園のイベントも含め、様々ですな行
事があります。今までは、単にイベントを楽しむと言うス
タンスでワイズと接してきましたが、ずっと参加して来な
かった、部会などの会合に参加する事で、他のクラブの良
い所や抱えている問題などに触れる事が出来ました。又、
ワイズや YMCA の問題点も見る事が出来ました。出来れ
ば、触れずにイベントを楽しむスタンスでいたかったとい
う所が本音かも知れません。特に、高齢化や会員の減少に
ついては、どのクラブにおいても、大きな悩みであり、当
クラブにおいても、真剣に取り組まなくてはいけない課題
である事が良く分かりました。 

後、半期私が期初に掲げた「全員が主役！」というスロ
ーガンの元、活気のある楽しいワイズをメンバーの皆様の
力を借りながら、実現する為にどうするべきかを考えて行
きたいと思っております。 

 

12 月在籍 12 月出席者 12 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員 

27 名 

 

内広義会員 

2 名 

 

メ ン バ ー   22名 

メ ネ ッ ト   2名 

コ メ ッ ト    0 名 

ビ ジ タ ー    0 名 

ゲ ス ト    0名 

メイキャップ  0 名 

19/25 

76％ 

  

前月出席率 

修正 

％ 

前年迄 2,027,821 円 前月迄  48,100 円 
会 長 

副 会 長 

副 会 長 

会 計 

書 記 

直前会長 

連絡主事 

宇田川 敬司 

相川 達男 

藤井 寛敏 

市崎 俊一 

菅原 創 

中野 英一郎 

草分 俊一 

12 月 0 円 12 月分 0 円 

残 高 2,027,821 円 累 計 48,100 円 

THE 

Y’S MEN’S CLUB 

OF 

TOKYO-KOTO 

 
Wichian Boonmapajorn(タイ) 

国際会長 IP 

Edward K.W. Ong（シンガポール） 

アジア地域会長 AP 

渡辺 隆 （甲府クラブ） 

東日本区理事 RD 

鈴木 雅博（東京江東クラブ） 

関東東部部長 DG 

宇田川 敬司 江東クラブ会長 

主 題：“Mission with Faith”「信念のあるミッション」 

スローガン“Count Your Blessing”「恵みを数えよう」 

主 題：“Through Love, Serve”「愛をもって奉仕をしよう」 

スローガン: Let it Begin with Me”「まず自分から始めよう」 

主 題：「原点に立って、未来へステップ」 

“Stand at the origin and take a step for the future” 

主 題：「チェンジ」 

“Change !!” 

主 題：「メンバー全員が主役！」 

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

Koto YMCA 3-15 Ishijima Koto-ku Tokyo Japan. Phone (03) 3645-7171.FAX.(03) 3645-8454 

Aff i l iated with the 
International Association of  
Y's Men's Clubs, 
Chartered, 1959 

1 月新年例会（担当:役員会） 

▼ 出席第一・B.F.に協力・奉仕・時間厳守・親睦▼ 

 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”  

 

 

新年明けましておめでとうございます！ 
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第１２代理事 佐藤（吉本）典子 

明けましておめでとうございます。

江東クラブの皆様には、素晴らし

い新年をお迎えのこととお喜び申

し上げます。２０１０年横浜でワ

イズメンズクラブ国際大会が開催

された折には藤井博敏国際会長は

じめ多くの東日本区の皆様のご奉

仕によって開催されましたことに

感謝を申し上げたいと思います。

私達熊本ジェーンズクラブは京都国際大会の機運によって

１９８７年にチャーターし、今年、３０周年を迎えます。

１４０周年となる熊本バンド（明治初期、熊本洋学校の生

徒によるキリスト教によって社会を変革しようと志をたて、

熊本を追われた青年達の同志社での呼称）その熊本洋学校

の教師ＬＬジェーンズの名前をクラブ名としています。熊

本で２番目に出来たクラブです。したがって、チャーター

当時青年だった私たちも３０年を過ぎたと言うことです。

ジェーンズクラブも昔は元気があり例会後の飲み会にも大

勢のメンバーが参加し、ワイズ談義で盛り上がっていまし

たが高齢化が進み以前の元気がメンバーには無くなってき

つつありますがそれでもまだまだ元気のあるクラブの方で

す。私が知る限り、江東クラブにも元気なメンバーがいら

っしゃるようですからそうゆうところはジェーンズと似て

いるかもしれません。今後も色々とお世話になると思いま

すが、よろしくお願い致します。貴クラブのご発展をお祈

り申し上げます。 

 

 

 
 

 

 

相川 達男 

１２月１２日（土）皆さんお待ちかねのクリスマス例会

が開催されました。 

今年一年の締めくくりと、メンバー、ファミリーの親睦

を深める大切な例会です。今年は島田Ｂ委員会委員長が企

画、会場の手配など大活躍されました。１７時からの礼拝

はお馴染の北先生の堺福音教会東京チャペルを拝借して行

われました。大人も子供も心静かにクリスマスの祈りのひ

と時を過ごしました。 

その後、会場を木場のフレンチレストラン「ビストロ・

ド・リヨン」に移しクリスマスディナーのスタートとなり

ました。ちびっ子たちも、ちょっとおしゃれをして、ちょ

っと背伸びをして大人と同じテーブルで素敵なディナーを

いただきました。ハッピーバースデーの宇田川コメットに

はお店からケーキのプレゼントが有り大喜びでした。楽し

いディナーの最後には恒例のプレゼント交換。皆で輪にな

り音楽に合わせてプレゼントを回していきます。音楽が止

まったところでプレゼントゲット！それぞれ工夫を凝らし

たプレゼントに皆さん笑いが絶えませんでした。 

そんな中、参加したメンバーが一番嬉しかったプレゼン

ト（？）は、長らく体調を崩して休まれていた岡田メンが

１年半ぶりに出席してくれたことです。以前と変わらぬ姿

に戻られていて、食事もお酒もおいしそうに召し上がる姿

を見せて頂けたことは一年の締めくくりをとても幸せな時

にしてくれました。 

出席者：相川、宇田川、岡田、草分、酒向、島田、菅原、

駿河、本間、メネット 相川、鈴木、島田 

 

 

 
 

 

新年のご挨拶 

熊本ジェーンズクラブ便り 
今年も楽しかった！！ 

クリスマス例会の報告 
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山﨑 常久 

天皇誕生日は東陽町センターのオープンハウス。ここ数

年、ご無沙汰してたけど、久しぶりの参加。例年通り、う

どん・蕎麦との事なので、早めに行って、チャッチャか準

備をしてお湯を沸かせばミッションコンプリート。三々

五々、集まってくるメンバーに後事を託し、チョット後ろ

から高みの見物を決め込む。俯瞰しての感想。 

「進歩が無い・・・・」 

客より多い売り子。その売り子も十年前と同じ顔ぶれで、

一様に増えた白髪と皺。客がいないのだから売れるわけも

なく、顔見知りの売り子同士で押し売りの応酬。たこ足食

いというかなんというか。。。。 

クリスマスを謳うも、場の雰囲気は、元気だけいい高齢

者の売り子と湯気と煙で、雰囲気を言い当てるならばクリ

スマスよりも戦後のやみ市。せめてサンタ帽でも売り子が

被れば雰囲気出るのに。 

移転するまでの数年は、今更、変化を求めても面倒くさ

いだけだけど、新しいトコでは、何か根本的に変えないと、

若い人にとって、今のままでは魅力無いんじゃないのかな

ぁ、なんて感じた年の瀬でした。 

追記：北クラブに某女子大の売り子さんが来ていて楽し

そうだった。若者をこういうイヴェントだけでも巻き込む

と、少しは変化があるかも。 

出席者：石井、市崎、宇田川、香取、酒向、駿河、中野、

山崎 

 

相川 達男 

在京新年会は東京都内で活動するワイズメンズクラブが

毎年行っている合同新年会ですが、今年は昨年と同じ多摩

センターにある桜美林大学多摩アカデミーヒルズで１月９

日に開催されました。プログラム記載の参加者名簿による

と１７の在京クラブとゲスト合わせて約１３０名のワイズ

メンが集合しました。 

午前中には在京会長会も開催され在京クラブの会長が一

堂に会し、その後行われた在京新年会は１２時３０分から

礼拝が行われ、桜美林大学チャプレンの薛 恩峰牧師の「新

しい年、自分のタレントを生かして生きよう」という講話

を拝聴しました。 

懇親会には江東クラブからは６名が参加、近隣の在江東

区クラブのひがし、ベイサイドのメンバーも参加していて

見慣れた面々が勢揃いの新年会となりました。美味しい料

理とお酒で楽しい新年会に桜美林大学の学生さんによる軽

快な演奏が披露され華を添えました。渡辺理事の年頭の挨

拶の中で期首に比べて実増約３０名の新メンバーを獲得す

ることができたと報告が有りましたが、何とかこの数字を

期末までに更に増やす事ができれば良いなと思いつつ帰路

につきました。そして、江東のメンバーがまっすぐに帰る

わけはなく、地元に戻ってじっくりと反省会を行ったこと

は言うまでもありません。 

出席者：相川、安斎、宇田川、香取、草分、小松、鈴木、

藤井 

 

 

 

岡田 暢雄 

２０１４年春頃から、体調に異変が生じました。腹痛が

長く続いたため、慶応病院で精密検査を受けました。その

結果、ＰＥＴで大腸２カ所に癌がみつかりました。日頃、

我が家は癌の血統がないから癌にはかからないと根拠のな

い大口をたたき、たばこは１日６０本、酒は無休の乱れた

生活を続けていました。その上、医者嫌いを口実に１８年

間も定期健診すら避けてきた「つけ」の精算を迫られるこ

ととなりました。その年の９月８日に大腸癌の摘除手術を

受けました。癌は上向結腸の上部と下向結腸の下部の２カ

所を巣くっていました。 

手術は８時間程度との話でしたが、癌が５カ所のリンパ

節に転移していたため、１２時間もの大手術となりました。

私は麻酔で眠ったままでしたので、手術が長引いたことは

全く知りませんでしたが、家族は大変心配したそうです。

こうしてどうにか無事に手術も終えました。 

癌と宣告されてから手術に至るまで、不思議なことに

「死」を意識したことはありませんでした。手術台の上で

も、医師にすべてをまかせているとの信頼からか、初めて

経験する手術への興味さえ沸いていたほどです。手術後医

師からは、癌の程度は「ステージ３のＢ」で強い抗がん剤

の治療を言い渡されました。この抗癌剤の副作用が激しく

てさらに３回も入院することとなりましたが、この治療も

終わり転移もなく順調に回復しています。今年は、すこし

でもワイズの活動に復帰したいと思っています。よろしく。 

「私的なことでごめんなさい」 

東陽町・クリスマスオープンハウス 

２０１６年在京新年会出席報告 
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菊池 茂徳 

12 月 26 日（土） 菊川のねぎぶた翔で忘年会が行われ

ました。B 委員長島田さんの司会でスタート大変盛り上が

りました。全員スピーチがあり、今年の反省、来年の抱負

など話がありました。料理も豚なべネギの大盛りと大変お

いしくいただきました。2 時間のあっという間に過ぎ楽し

い忘年会でした。 

出席者：相川、安斎、安藤、石井、香取、菊池、小松、酒

向、島田、菅原、駿河、寺尾、藤井、楢原、山崎 

 

 

藤井寛敏（代理） 

日時：2015 年 12 月 3 日（木）19:00 江東 YMCA 

１ 江東 YMCA 大人のクリスマス 12 月 5 日（土）16:30

より、 コミュニティー委員会が主催、虹の会が準備、

50 名くらいの見込み、宇田川会長が受付お手伝い 

２ クリスマス例会 12 月 12 日（土）18:00 ビストロ デ 

リオン 江東区木場 2-18-7 木場駅から三つ目通りを

北へ 70m 左側、 会費 メン 8,000 円、メネット 7,000

円、  子供のプレゼントは石井メネットが手配（人数

を連絡）、大人は各自 1000 円見当のプレゼントを用意 

プログラムは島田、宇田川で作成、 江東 YMCA 幼稚

園教諭数名を招待 

３ 東京 YMCA東陽町センターオープンハウス 12月 23

日（祝）うどんそばを担当（250 食）、10 時オープン、 

カレーは駿河が用意（鍋一杯で売り切り） 

４ 忘年会 12 月 26 日（土）18 時 ねぎぶた 翔（しょ

う）（豚しゃぶ・小料理）墨田区菊川 3-21-11 レジデン

ス須賀菊川 B1、Tel666-9318 (菊川駅 A3 出口）歩 5 分 

会費 4,320 円、 幹事 島田 

５ 在京ワイズ新年会 2016 年 1 月 9 日（土）12:30 多

摩アカデミーヒルズ、出欠はクラブ単位 12 月 14 日まで 

６ 新年例会 2016 年 1 月 16 日（土） 18 時 千石集会

所 出演 燕路師匠  

７ 2 月本例会 2016 年 2 月 18 日（木）担当 C 委員会 食

事なし 講師 小山久恵さん（東京サンライズクラブ）

を予定 「オーストラリアワイズがアジアの一員に」BF

オーストラリアレポート 

８ 上記（2 月例会を除く）１～６の出欠を書記が取り直

し、それぞれの担当に連絡。 

（出席：市崎、宇田川、草分、島田、駿河、藤井） 

 

藤井寛敏（代理） 

日時：2016 年 1 月 7 日(木)19：00～21：00 江東 YMCA 

・新年例会について 

 会費 メン、メネット 3,000 円 コメット 無料 

  会場 千石集会場で落語鑑賞後、餃子太郎へ移動 

    メネットオークション 

・次期国際会長選挙について 1 名を投票 

・次次期東日本区理事推薦について 1 名を推薦する 

・今後の予定  

 在京新年会 1 月 9 日(土） 出席予定者 相川、安斎、

香取、草分、小松、鈴木、藤井  

 新年例会 1 月 16 日（土） 

 2 月第一例会 2 月 4 日（木）ワイズサッカー他 

 2 月本例会 2 月 18 日（木）講師例会 タイムオブファ

ス C 委員会担当「オーストラリア訪問報告」BF 代表 小

山久恵氏（東京サンライズクラブ） 

 ワイズ杯サッカー大会 2 月 27 日（日） 

 3 月本例会 メネット例会 

出席者：相川、宇田川、香取、草分、酒向、島田、菅原、

寺尾、藤井、本間 

 
草分 俊一 

▼クリスマス会 

子どもを対象としたクリスマス会と大人を対象としたク

リスマス会の２本立てで、12 月 5 日(土)に開催いたしまし

た。子どもクリスマス会は、弦楽四重奏、キャンドルサー

ビス、牧師先生からのクリスマスメッセージのプログラム

が行われました。大人のクリスマス会は、ゴスペルソング

を習いつつ、全員で音楽を楽しみながら大きな声で大合唱

をいたしました。そして牧師先生からクリスマスメッセー

ジをいただきました。（子どもクリスマス会：日本基督教団

東京池袋教会の山口博牧師、大人クリスマス会：堺福音教

会東京チャペルの北秀樹牧師）クリスマス会で奉げられる

献金、子どもクリスマス会 YMCA を通して国際協力募金

に、大人クリスマス会は堺福音教会を通して東日本大震災

復興支援に用いられます。 

▼東陽町センタークリスマスオープンハウス 

12 月 23 日、東陽町センター周辺の地域の方々や近隣小

学校の協力のもと無事に終了いたしました。恒例のバザー、

模擬店、被災地応援物産販売、絵画展、ウエルネスセンタ

ーの子どもたちの発表会などが行われました。約 75 万円

の収益金は、地域の高齢者プログラムや国際協力活動、青

少年リーダー養成のために用いられます。朝早くから！寒

い中！そば・うどんの販売！ありがとうございました。  

▼今後の予定 

・Ｙわいハッピートーク（子育て支援講演会） 1 月 23

日（土）（しののめＹＭＣＡこども園） 

・明治安田生命チャリティーコンサート 1 月 27 日（水） 

・ｵｰﾙ江東 街頭募金（錦糸町駅前） ２月２０日（土） 

・江東 YMCA ワイズサッカー大会 ２月２７日（土） 

忘年会 

第一例会記録 

臨時役員会記録 
京  

 

ＹＭＣＡ ニュース（１月号） 
京  

 


